

Dank an alle - Aktivitäten der Stiftung "Go(o)d Will" im Jahr 2011

Unsere Stiftung besteht schon fünf Jahre, wächst weiter und hat ein Kapital von über 100.000 EUR. Dank an alle, die dazu beigetragen haben. Erfreulicherweise konnten wir mit 937,85 EUR die Innenrenovierung der Kirche in Harxheim unterstützen. Jedes Jahr unterstützen wir ein Projekt in der Pfarrgruppe.

Herausragende Ereignisse dieses Jahr waren ein Benefizkonzert der Lyra Mainz- Ebersheim/ Lörzweiler für die Stiftung „Go(o)d Will“ am 10. Mai 2011 in der Kirche St. Michael in Lörzweiler, der Spendenlauf am 14. August im Unterhof Gau-Bischofsheim und die kulinarische Weinprobe im November. Der zweite Go(o)d Will Run fand am 14. August 2011 im Unterhof in Gau-Bischofsheim statt, moderiert von dem ZDF-Sportmoderator Norbert König. Insgesamt ergaben sich Einnahmen in Höhe von 1.621 EUR, die wir zur Hälfte für das Aids-Projekt der Steyler Missionare in Thailand verwendeten, zur anderen Hälfte für die Stiftung.

Aus dem Erlös des Pfarrfestes Mommenheim gingen ebenfalls 300 € an die Stiftung.



Am 11. November 2011 fand die zweite kulinarische Weinprobe statt, dieses Jahr im Pfarrheim Gau-Bischofsheim

mit Weinen des Weinguts Anton Escher. Herr Escher präsentierte sachkundig und charmant zusammen mit seiner Tochter Petra Escher jeweils zwei Weine zu fünf verschiedenen Speisen. Aus dem gut gelaunten Publikum wurden humorvolle Textbeiträge vorgetragen. Die Stiftung konnte an diesem Abend ca. 880 EUR einnehmen und dankt allen Teilnehmern, die dazu beigetragen haben, dass die Stiftung weiter wächst. Ein herzliches Danke auch allen Köchinnen und Köchen, die ihre Zeit und Liebe in die Zubereitung der Speisen investiert haben.

Am 1. Adventssonntag spendete der Kirchenmusikverein Gau-Bischofsheim den Erlös seines Konzertes. Herzlichen Dank für das Engagement.

Ein Dank gilt schließlich auch allen, die der Stiftung aus Anlass eines runden Geburtstags einen Teil ihrer Geldgeschenke zukommen ließen. Eine nachahmenswerte Idee, zumal die Spende noch steuerlich absetzbar ist.



Der Stiftungsvorstand